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ABSTRAK 

Dakwah dikalangan prajurit bagi prajurit Kodam III/Slw merupakan upaya untuk 

meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai 

landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas. Dakwah di kalangan prajurit 

mempunyai metode tersendiri yang telah diolah sedemikian rupa sehingga pengaruh 

dakwah dikalangan prajurit akan dapat menjadi bekal dan pedoman dalam 

pengabdian para prajurit kepada Bangsa, negara dan Tuhan Yang Maha Esa. Melalui 

dakwah di kalangan prajurit akan terlahir prajurit-prajurit yang memiliki kepribadian 

dan kejiwaan yang sehat mentalnya sehingga akan tercipta keamanan dan ketahanan 

Negara yang berdasarkan pada moral dan akhlak yang baik. Penelitian ini terfokus 

pada metode pembinaan mental rohani yang diselenggarakan oleh Seksi Pembinaan 

mental rohani islam Bintaldam III/Slw,  terhadap prajurit-prajurit jajaran kodam 

III/Slw. Bintaldam III/Slw adalah merupakan badan pelaksana dibawah Kodam 

III/Slw suatu lembaga/institusi militer yang memiliki peran penting dalam bidang 

Pembinaan Mental rohani di Kodam III/Slw. untuk membina kepribadian dan 

kejiwaan prajurit sebagai makhluk Tuhan Yang Maha Esa. Adapun tujuan dari 

penelitian ini adalah untuk mengetahui metode pembinaan mental rohani bagi para 

prajurit. Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yang dilakukan 

dengan pendekatan ilmu kemiliteran, partisipasi tidak terlibat (non participant 

observation) melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Untuk itu, penelitian ini 

menggunakan metode analisa deskriptif  kualitatif dengan melakukan pengamatan 

terhadap pembinaan mental rohani bagi prajurit. Out put dari penelitian ini adalah 

para  prajurit Kodam III/Slw  dapat dengan baik  mengaplikasikan pembinaan mental 

rohani Islam, dalam lingkungan dimanapun ia bertugas, kegiatan  Pembinaan Mental 

(Bintal) Prajurit yang di selenggarakan oleh Seksi Pembinaan Mental Rohani Islam 

(Binrohis) Bintaldam III/Slw dalam menyampaikan kegiatan pembinaan mental 

rohani yang diberikan kepada prajurit. Menerapkan metodenya dalam bentuk metode 

ceramah, metode diskusi, metode Tanya jawab, metode konseling, metode pengajaran 

(edukatif) dan metode pembiasaan.  
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ABSTRACT 

Da'wah among soldiers for soldiers Kodam III / Slw is an effort to improve faith and 

devotion to God Almighty as a moral foundation in every task implementation. 

Da'wah among soldiers has its own method that has been processed in such a way 

that the influence of da'wah among soldiers will be able to be a provision and 

guidance in the devotion of the soldiers to the Nation, the country and God Almighty. 

Through the da'wah among soldiers will be born soldiers who have a healthy 

personality and mental health so that will create security and resilience of the State 

based on good morals and morals. This research focuses on mental mental guidance 

method organized by Section of Spiritual Guidance of Islam of Bintaldam III / Slw, 

against the soldiers of Kodam III / Slw. Bintaldam III / Slw is an executing agency 

under Kodam III / Slw an institution / military institution that has an important role in 

the field of Spiritual Mental Development in Kodam III / Slw. to foster the 

personality and psychology of warriors as creatures of God Almighty. The purpose of 

this research is to know the method of spiritual mental guidance for the soldiers. This 

research is field research, conducted with military science approach, non participant 

observation through interview, observation and documentation. For that, this research 

uses descriptive qualitative analysis method by doing observation to spiritual mental 

guidance for warrior. Out put of this research is the soldiers of Kodam III / Slw can 

well apply spiritual mental guidance of Islam, in environment wherever she is duty, 

activity of Mental Guidance (Bintal) Soldier which is organized by Section of Mental 

Spiritual of Islam (Binrohis) Bintaldam III / Slw in conveying spiritual mental 

guidance to the soldiers. Applying the method in the form of lecture method, 

discussion method, Q & A method, counseling method, teaching method (educative) 

and method of habituation. 
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 نبذة مختصرة

 

 

هي محاولة لتحسين الإيمان والإخلاص  Kodam III / Slwالدعوة بين الجنود للجنود 

لله سبحانه وتعالى كأساس أخلاقي في كل مهمة تنفيذ. الدعوة بين الجنود لها طريقتها 

الخاصة التي تمت معالجتها بطريقة تجعل تأثير الدعوة بين الجنود قادراً على أن 

ً في إخلاص الجنود للأمة والوطن والله تعالى. . من  ً وتوجيها خلال يكون حكما

الدعوة بين الجنود سوف يولد الجنود الذين يتمتعون بشخصية صحية وصحية عقلية 

بحيث يخلق الأمن والقدرة على التكيف مع الدولة على أساس الأخلاق الحميدة 

والأخلاق. يركز هذا البحث على طريقة التوجيه العقلي العقلية التي ينظمها قسم 

 .Kodam III / Slw، ضد جنود  III / Slwالإرشاد الروحي للإسلام في بنتالدام 

Bintaldam III / Slw  هي وكالة تنفيذية تابعة لمؤسسةKodam III / Slw  / مؤسسة

. لتعزيز Kodam III / Slwعسكرية لها دور هام في مجال التنمية الروحية العقلية في 

شخصية وعلم النفس من المحاربين كمخلوقات لله سبحانه وتعالى. الغرض من هذا 

البحث هو معرفة طريقة التوجيه العقلي الروحي للجنود. هذا البحث هو بحث ميداني 

، يتم تنفيذه بنهج العلوم العسكرية ، والملاحظة من غير المشاركين من خلال المقابلة 

هذا ، يستخدم هذا البحث طريقة التحليل النوعي الوصفي من والملاحظة والتوثيق. ل

خلال القيام بالملاحظة إلى التوجيه العقلي الروحي للمحارب. خارج هذا البحث هو 

يستطيعون تطبيق التوجيه العقلي الروحاني للإسلام ، في  Kodam III / Slwجنود 

ندي الذي ينظمه قسم الروح البيئة أينما هي مهمة ، نشاط الإرشاد العقلي )بنتال( الج

في نقل التوجيه العقلي الروحي للجنود.  Binrohis Bintaldam III / Slwالعقلية للإسلام 

تطبيق الطريقة في شكل طريقة المحاضرة وطريقة المناقشة وطريقة الأسئلة 

 والأجوبة وطريقة الإرشاد وطريقة التدريس )تربوية( وطريقة التعود.

يب كلمات البحث: الدعوة. التدر

 العقلي محارب
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